

PEMROV NTB DUKUNG ANTARA NTB "RINJANI COLOR RUN 2022"



Pemerintah Provinsi Nusa Tenggara Barat (NTB) mendukung kegiatan "Rinjani Color Run" yang akan dilaksanakan Perum LKBN ANTARA NTB pada 20 Agustus 2022.

Kepala Bidang Pemasaran Dinas Pariwisata NTB Izzuddin Mahili mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan Perum LKBN ANTARA NTB karena akan membawa nama baik dan citra pariwisata NTB di kancah nasional dan internasional.

"Kami sangat mendukung kegiatan yang dilaksanakan ANTARA NTB. Terlebih lagi, ini menyangkut nama baik NTB," ujarnya pada rapat koordinasi "Rinjani Color Run" di Kantor Dinas Pariwisata NTB di Mataram, Kamis.

Ia berharap kegiatan ini bisa saling bersinergi, sehingga tidak hanya berhenti sampai di sini, namun bisa digelar berkesinambungan di tahun-tahun yang akan datang.

"Kalau bisa ini bisa menjadi agenda tahunan," ucap Izzuddin Mahili.

Kepala LKBN Antara Biro NTB Riza Fahriza mengatakan ajang tersebut digelar dalam rangka menggairahkan dunia pariwisata di Pulau Lombok, khususnya di kaki Gunung Rinjani, setelah vakum akibat pandemi COVID-19.

"Kegiatan Rinjani Color Run 2022 merupakan wujud dari sumbangsih LKBN ANTARA Biro NTB untuk kemajuan dunia pariwisata di Pulau Lombok, yang pemandangan alamnya sangat eksotik, baik pantai, air terjun sampai gunung," ujarnya.

Ia berharap melalui kegiatan "Rinjani Color Run 2022" akan menggairahkan kembali dunia pariwisata di wilayah itu maupun usaha mikro kecil menengah (UMKM) yang sebelumnya terdampak COVID-19.

"Kami ingin dunia pariwisata dan UMKM di Lombok dan Sumbawa kembali hidup. Itu tujuan kami menggelar Rinjani Color Run 2022," katanya.

Selain itu kata dia, bersama kegiatan "Rinjani Color Run" juga digelar minum kopi bersama khas Sembalun bersama ribuan peserta dengan Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno.

"Mudah-mudahan ajang ini menjadi kegiatan tahunan yang bermanfaat bagi warga setempat yang selama ini mengandalkan hidup di sektor pariwisata," ucap Kang Riza, sapaan akrab Kepala LKBN ANTARA Biro NTB.

Riza menyampaikan hingga saat ini sekitar 500 orang sudah mendaftarkan diri untuk mengikuti ajang "Rinjani Color Run 2022".

"Sudah ada 500 orang yang mendaftar. Ada dari Jakarta, Bali, Bandung, dan NTB untuk mengikuti kegiatan ini," katanya.

Sementara itu, Ketua "Rinjani Color Run 2022" Rahadyan Salat atau Oseng mengatakan peserta ajanajang ini akan merasakan eksotiknya berlari di atas ketinggian 1.056 Mdpl dengan pemandangan yang indah di kaki Gunung Rinjani.

"Areal kegiatan berada di jalan raya dan perkampungan serta sawah yang diapit Gunung Rinjani dan perbukitan, di antaranya Bukit Pergasingan," katanya.

Nantinya, kata Oseng, peserta akan mendapatkan "door prize" dari sepeda motor, sepeda motor listrik, sepeda gunung sampai puluhan "smarthphone". Tidak hanya itu peserta juga akan dihibur beragam pentas seni dan budaya khas Sasak.

Di ajang ini juga, panitia akan menyediakan stand khusus untuk UMKM yang menampilkan produk dari makanan, minuman, sampai aksesoris dan tenun. Tak hanya itu komunitas bank sampah juga akan dilibatkan guna menjaga sekaligus sosialisasi terkait kebersihan di objek wisata.

"Jadi, kegiatan ini juga mendukung objek wisata bersih sesuai dengan program Pemprov NTB," katanya.

(riza fahriza/hendi/sekretariat perusahaan)